
 
 

 

Verbale 152° Riunione D.A.C. 17/02/2024 
 

 

Luogo: Residenza componenti D.A.C. 
 

Presenti: Stefano Zsigmond (Presidente e Cons. Polo) – Gennaro Silvestri 
(Vicepresidente – Cons. Acqua Piatta), Raffaella Deserafini (Consigliera Acqua Mossa) e 
Cons. CSpT Massimo SANTORO 
 

La riunione inizia alle ore 09.30 del 17.02.2024, con il seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
 

a) Abbigliamento: tramite la Federazione abbiamo chiesto alla Robe di Kappa la 
disponibilità di una giacca con maniche staccabili di colore blu, siamo in attesa 
di risposta  

b) Gestione Alberghi 2024: al termine della passata stagione agonistica, l’ufficio 
acquisti F.I.C.K. ha inviato, agli alberghi utilizzati durante la stagione, una 

email chiedendo loro dei preventivi per la stagione 2024 allegando anche il 
modulo per poter diventare fornitori federali. Nessuno albergo di quelli 
contattati, tranne l’Air Hotel di Milano, ha risposto ed essendo cambiata la 

norma per la gestione degli alberghi da parte della Pubblica Amministrazione, 
dovremo riprendere la gestione diretta, ovvero provvederemo direttamente al 

pagamento, tranne all’Air Hotel di Milano. 
c) Sono stati evidenziati al Segretario Generale della Federazione, D.ssa Pamela 

Venditti, le criticità, riportate al punto 3. del presente verbale, dei nuovi Codici 
di Gara e sono state fatte delle proposte per ovviare. Il Segretario Federale ci 
farà avere, dopo aver valutato quanto proposto, le considerazioni della 

Federazione che saranno portate all’attenzione dei colleghi durante gli incontri 
di disciplina, che si faranno prima dell’inizio dell’attività agonistica nazionale 

2024. 
 

2. Designazioni 2024 

Si è proceduto all’analisi della griglia e delle eventuali concomitanze tra le 
specialità. 

Il documento sarà condiviso con i F.A.R. nella riunione a seguire e, 
successivamente, con tutto il collegio. 

 

3. Varie ed eventuali 
- ASSEMBLEA ELETTIVA 2025-2028 

Sarà proposto il 10 novembre p.v., come data di effettuazione dell’Assemblea 
Elettiva, e proporremo alla Federazione, tenendo conto della facilità di 
spostamento dei colleghi, dei preventivi in località diverse da Roma. 

 
- NUOVO REGOLAMENTO 

- Art. 1.14 Acqua Mossa: proporremo alla Federazione una modifica perchè 
in Italia ci sono alcuni salvagenti che non fanno parte della lista I.C.F., ma 
rispettano lo standard industriale ISO 12402 – 5 e corrispondono alle 

caratteristiche di sicurezza descritte. Così come scritto si può intendere che i 
sussidi al galleggiamento debbano soddisfare tutte le condizioni previste. 

Proporremo di inserire la dicitura “e/o”  
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- Soccorso Medico (articolo comune alle varie discipline) –la verifica è di 

competenza del Direttore di Gara, di conseguenza non saranno più inseriti i 
dati relativi alla targa dell’autoambulanza e del medico, ed i R.A. saranno 

aggiornati in tal senso. Saranno date indicazioni, sempre durante le riunioni 
di disciplina, alle varie giurie di fare un controllo visivo di presenza (ma non 
certificheremo se l’ambulanza ha le dotazioni corrette) e di sollecitare il 

controllo da parte del Direttore di Gara 
 

- Multe – predisporremo un modulo (escluso la Polo che ha già una sua 
procedura che utilizza il R.A. digitale) che compileremo con le varie difformità 
che prevedono una multa e lo consegneremo al Direttore di Gara, che lo 

firmerà e che lo allegherà alla cartellina gara. Questo modulo, anche se non 
firmato dal Direttore di Gara, sarà da inserire anche nel nostro R.A., e sarà 

inviato alla Federazione che potrà fare dei doppi controlli. 
 
- COLLEGIO: 

 
- CARLO SGOBIO - essendo a Torino per ragioni di studio, verrà inserito 

nell’organico del Piemonte / Valle d’Aosta. Sarà inviata comunicazione al 
F.A.R. della Puglia e del Piemonte / Valle d’Aosta 

 
- DIMISSIONI – vengono accettate le dimissioni presentate dal G.A. Enrico 

ROSA (P.A. Bolzano – P.A. Trento) e dall’A.A. Marzia REGALDO (Piemonte 

/ Valle d’Aosta) 
 

- DECADENZA – la collega A.A. Elena BISSOLI (P.A. Bolzano – P.A. Trento) 
ha comunicato la sua impossibilità ad arbitrare e, secondo quanto previsto 
dal Regolamento del Collegio degli Ufficiali di Gara F.I.C.K., è stata 

dichiarata decaduta. 
 

- ASPETTATIVA – I colleghi G.A.I. Francesco LANANNA (Puglia), G.A. 
Giuseppe MIRABELLA (Sicilia) e G.A. Fulvio BALDANZA (Lazio) hanno fatto 
richiesta di aspettativa, che è stata concessa nei termini previsti dall’art. 

29 del Regolamento del Collegio degli Ufficiali di Gara F.I.C.K. 
 

- DISPONIBILITA’ MANCANTI – Dai controlli effettuati risultano mancanti 
le seguenti disponibilità 

 

Piemonte / Valle d’Aosta Laura CAUDERA, Ada PRESTIPINO 

Lombardia Alberto Simone BARONI, Sara BERGOMI, 
Sara DELL’AGOSTINO, Alberto PICCINI 

Friuli Venezia Giulia Francesco GUERIN, Stefano RUGO 

Emilia Romagna Aldo DE GIORGI, Veronica MAZZANTI 

Toscana Mauro CANZANO, Stefano LAMI 

Lazio Mattia GARRONE 

Campania Francesco MOLINO, Luigi VESPOLI 

Sardegna Federico BRATTINA 

 
- ESAMI: 

 
- Barbara RUFFO finirà nel corrente anno, con l’esame pratico, il percorso 

per l’ottenimento della qualifica di G.A. iniziato a Valstagna il 14 aprile 
2023. 
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- Matteo PANICHI ha fatto richiesta di esame da G.A.. Gli sarà comunicato 

che nel corso di quest’anno non sono previsti percorsi d’esame da 
Giudice Arbitro. L’argomento sarà affrontato dopo le elezioni della 

nuova D.A.C.. 
 
- Loredana WIDMAR ha fatto richiesta, nel 2023, di esame da G.A.. Non 

è stato possibile iniziare il percorso per l’ottenimento della qualifica e le 
sarà comunicato che nel corso di quest’anno non sono previsti percorsi 

d’esame da Giudice Arbitro. L’argomento sarà affrontato dopo le 
elezioni della nuova D.A.C.. 

 

- I Signori Daniele MOLMENTI e Robert PONTAROLLO hanno chiesto di 
poter sostenere gli esami per entrare a far parte del Collegio. Seppur 

molto onorati per la richiesta fatta da titolati componenti dei quadri 
tecnici federali, declineremo la richiesta. Sarà inviata lettera con le 
motivazioni. 

 
Esauriti gli argomenti la riunione si chiude alle ore 14:30 del 17.02.2024 

 
Il Segretario           Il Presidente 

     Raffaella Deserafini              Stefano Zsigmond 


